

VIVRE

“

Le séminaire *Tourisme et cinéma* permet aux acteurs économiques de s'informer sur les actions possibles pour bénéficier des retombées financières, de la notoriété aux niveaux local et international et faire de leur ville le lieu de rencontre internationale des professionnels du cinéma.

Patricia Lavidange, présidente de l'association Images et culture du monde

DANS NOS COMMUNES

POUR NOUS CONTACTER: Annick Fabrice. 05 90 25 52 05- fa.terre@agmedias.fr

LE CHIFFRE

5 c'est le nombre de caméras pour un coût de 100 000 euros qui devrait être installé à Goyave du côté de Fort Île, place de la mairie, rue de la Liberté, zone de l'Aiguille et près du port de pêche.

LE GOSIER

Tous vigilants pour bien vivre au Plateau Saint-Germain

Le maire Jean-Pierre Dupont, le sous-préfet Jean-Michel Jumez et le procureur de la République Xavier Bonhomme ont signé, mercredi, un protocole mettant en place un dispositif « participation citoyenne » visant à diminuer la délinquance au quartier Plateau Saint-Germain. Ce dispositif sera étendu par la suite à tous les quartiers.

La municipalité avait promis aux habitants du quartier de Plateau Saint-Germain de prendre des dispositions pour contrer la délinquance dont ils se plaignaient. Elle a tenu parole en mettant en place, mercredi après-midi, un dispositif de participation citoyenne impliquant la police nationale, la police municipale et les habitants eux-mêmes. Ce dernier s'inscrit dans le cadre des actions du Conseil local de prévention de la délinquance (CLSPD). Un protocole a été signé pour deux ans, renouvelable par tacite reconduction, entre le maire Jean-Pierre Dupont, le sous-préfet Jean-Michel Jumez et le procureur de la République Xavier Bonhomme. La population est invitée à contribuer à cet engagement en se montrant vigilante et en collaborant avec les forces de l'ordre, en faisant remonter les faits qui auront attiré son attention et qui selon elle, devraient être portés à la connaissance de la police nationale, dans un souci de préserver la sécurité des personnes et des biens.

DES « CITOYENS RÉFÉRENTS »

Ce principe est fondé sur le dispositif « Voisins vigilants » qui prend l'appellation de « Voisins autrement » au Gosier. Des « citoyens référents » ont été choisis pour leur honorabilité et leur disponibilité comme interlocuteurs avec la police. Ils recevront une formation assurée par



Le maire, le sous-préfet, le procureur de la République et une représentante de la Police nationale ont dévoilé la plaque signalant la zone « Participation citoyenne » (Photos: H.M)

la police nationale qui leur précisera leur champ de compétence. Ils seront les seuls habilités à entrer en contact avec un policier référent, que la police nationale aura désigné. L'objectif est de former un maillage d'habitants volontaires sur l'ensemble des quartiers afin d'assurer une vigilance passive, dans le but de prévenir la délinquance, mais toujours dans une optique de dissuasion. Le maire organisera des réunions régulières avec les parties signataires afin de faire le bilan de la mise en œuvre des dispositions de la sécurité participative citoyenne.

Harry MAPOLIN

Le quartier était en proie à une délinquance grandissante

Il y a quelque temps la population de ce quartier se plaignait d'une incivilité galopante. Des nouveaux arrivants, souvent des locataires venus de zones plus urbaines et plus mouvementées perturbaient les habitudes des résidents. On a eu à déplorer des incivilités environnementales, notamment la création de dépôts sauvages d'ordures. Les bruits des boosters, les excès de vitesse dangereux, les cambriolages, les occupations illégales des maisons restées inhabitées suite aux décès des propriétaires étaient fréquents dans ce quartier. Aujourd'hui la situation se serait déjà un peu améliorée depuis que les élus municipaux se sont davantage penchés sur le problème. Avec ce dispositif, la situation devrait encore s'améliorer si tout le monde s'implique.

On ti kamo

Une maison envahie par la « chance »



Que se cache-t-il donc derrière cette plante géante qui se trouve au bourg de Goyave ? Vous donnez votre langue au chat ! Et bien, il s'y cache une maison, vieille comme le monde, engloutie par la végétation de cette plante grasse que nous appelons volontiers « chance », une plante porte-bonheur. Pas de chance, toutefois, la case en bois cache des rongeurs, des cafards et autres bestioles qu'il est préférable de ne pas approcher. Cette dent creuse qui résonne creux disparaîtra dans les prochains jours sous les coups répétés d'un engin mécanique. Les passants peuvent l'admirer quelques jours encore et même prendre quelques photos. Mais sa fin est arrêtée selon la décision du maire.

VITE VU, VITE LU

APPEL À CANDIDATURE GALERIE DES INDÉPENDANTS EXPOSITION D'ARTISTES AMATEURS

LE GOSIER. La population est informée que du 12 au 31 mai, aura lieu la 10^e édition de la Galerie des indépendants à la médiathèque Raoul Georges Nicolo. Il s'agit d'une exposition d'artistes amateurs. La Ville invite donc les nombreux artistes amateurs à profiter de cette manifestation artistique d'envergure pour exposer leurs œuvres au public. Les inscriptions se tiennent à la médiathèque Raoul Georges Nicolo du Gosier ou par mail jusqu'au 27 avril 2018 à : mediatheque@villedugosier.fr. La fiche d'inscription et les règlements sont téléchargeables sur le site internet www.villedugosier.fr et peuvent être demandés par mail.